

## Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 095 /2024

### Marco Radke bleibt Ortsbürgermeister in Weißewarte

Am vergangenen Freitag führten die gewählten Ortschaftsräte aus Weißewarte als erste Ihre konstituierenden Sitzung nach der Kommunalwahl durch. Zunächst muss die konstituierende Sitzung des Stadtrates stattfinden, bevor die Ortschaften handeln können.

Am vergangenen Freitag um 19:00 Uhr trafen sich die vier neu gewählten Ortschaftsräte in Weißewarte. Bürgermeister Andreas Brohm der zur konstituierenden Sitzung die Ortschaftsräte einlädt, entschuldigte sich gleich zu Beginn für die Terminfindung, mit Blick auf das parallel stattfindende Fußballspiel.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Weißewarte ergaben sich fünf Sitze. Mit Marco Radke, Jörg Dangler, Volker Taubenheim, Jessica Gayda und Philip Voßfeldt hatten sich auch insgesamt fünf Kandidaten zur Wahl gestellt. Vier von ihnen schafften es in den Ortschaftsrat.

Grund dafür ist die Art und Weise wie angetreten wurde. Die Fünf Kandidaten traten auf zwei Listen und mit zwei Einzelbewerbern zur Wahl an. Über 36% der Stimmen entfielen auf jede der beiden Listen. So konnten beide Bewerber der Wählergemeinschaft Weißewarte, Jörg Dangler und Volker Taubenheim in den Ortschaftsrat einziehen. Auch Marco Radke auf der Liste CDU hätte mit zwei Bewerbern in den Ortschaftsrat einziehen können. Da dieser als Einziger auf der Liste stand, bleibt der zweite Sitz zukünftig frei. Den fünften Sitz im Ortschaftsrat bekam auf Grund der Anzahl von drei Stimmen mehr Jessica Gayda.

Am Freitagabend beschloss das Gremium in offener Wahl, dass Marco Radke auch zukünftig der Ortsbürgermeister sein wird. Auch sein Stellvertreter, Jörg Danger wurde in offener Wahl in seinem Amt bestätigt. Die Ortschaftsräte nutzten die Gelegenheit, Bürgermeister Andreas Brohm noch wichtige Sachverhalte zur Erledigung mit auf den Weg zu geben. Dabei ging es um einzelne Straßenbaumaßnahmen oder auch um die Errichtung eines öffentlichen Spielplatzes.

Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box gratulierte Andreas Brohm dem wiedergewählten Führungsduo in Weißewarte und freut sich auf eine weitere konstruktive Zusammenarbeit.